

«Weihnachtsbäckerei» der Trachtengruppe Hünenberg vom 1. Dezember 2022

Im sehr schön weihnachtlich dekorierten Armbrustschützenhaus in St. Wolfgang durften wir auch dieses Jahr unseren traditionellen Adventsanlass/Samichlaus feiern.
Die Sopranistinnen waren dieses Jahr für die Organisation besorgt.

Unsere Jubilaren Josy, Edith, Andrea, Hans Z. und Verena offerierten uns den Apéro zu Beginn des Abends, herzlichen Dank!

Dazu konnten wir die musikalische Unterhaltung von Vital Andermatt (Bruder von Josy), sein Musikerkollege George und Leo Boog so richtig geniessen.

Unsere beiden Weihnachtsbäckerinnen Edith und Cornelia überraschten uns mit einem von ihnen zusammengestellten Reim. Mit ihren schönen Singstimmen liessen sie uns alle nochmals in den schönen, gemütlichen und fröhlichen Erinnerungen unserer dreitägigen Trachtenreise mit Gesang, Gemütlichkeit, mit feinem Essen und guten Tropfen vom sonnigen Süden schwelgen.

Viel Applaus duften sie für diese wunderbare Darbietung ernten.

Die Armbrustschützen mit ihren Partnerinnen bedienten uns über den ganzen Abend sehr zuvorkommend. Für uns einmal ein Abend ohne zu arbeiten - verwöhnen lassen, war angesagt!

Das soooo feine Raclette mit Speck und Zwiebeln, für welche, die es so liebten oder auch nature, war ein wahrer Genuss. Ein Kübeli Glace zum Dessert und ein gut präpariertes Kaffee, oder zwei... kamen bei allen sehr gut an.

Das eigens für uns Trachtenleute hergestellte Biberli aus der Weihnachtsbäckerei Hotz-Rust mit dem Reiseerinnerungsfoto überraschte und freute uns alle sehr.

Unsere Präsidentin Helen Bühler bedankte sich für den Einsatz über das ganze Jahr und wünschte allen eine schöne und besinnliche Advents- und Weihnachtszeit und alles Gute für das neue Jahr.

Vielen Dank euch Sopranistinnen für den gelungenen Abend!

Elsbeth Scherer